
荼灣區議會
鍾偉平主席，SBS, MR 鈞鑒：

支持廣深港高速鐵路於西九龍站實施「一地兩檢 ︱

政府於本年7月在充份考慮相關的憲制、法律及運作可
行的基礎下，正式提出廣深港高速鐵路於西九龍站實施「一
地兩檢」的具體方案，為旅客提供方便快捷的清關、出人境
及檢疫手續。

「一地兩檢」使廣深港高鐵可發揮最大效益，為奎灣及
全港乘客帶來快捷便利。離港旅客在香港辦理悶地通關程序
後，可直接前往內地不同城市 7 抵港乘客亦可在國家高鐵網
絡任何一個車站登車？抵達西九龍站才辦理內地出境和香港
入境程序？是促進香港與內地之間的人民交流及經貿往來的
最佳方案。

我們希望於1月份之奎灣區議會會議上作山以下動議：

奎灣區議會支持廣深港高速鐵路於西九龍站實施「一地兩檢」
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